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                                         2019年11月15日 

                                       担当：小野澤健（教頭） 

  

茜祭も終わり、秋の深まりと一緒に、学校でもさまざな場面で学習や活動の深まりが感じられます。この約一ヶ

月間は、一学期から二学期中盤まで授業や生徒会活動で積み上げてきたものを発表したりこれからのことを考えた

りする機会がたくさんありました。その一つ一つで一中生の大きな大きな成長が確かに見られ、次へのステップが

とても楽しみであります。 
 

 

 

  １０/３０（水）、秋晴れのもと本校恒例の「強歩大会」が行われ 

ました。富草小までの往復約１０Ｋｍの行程を、１年生から３年生 

まで元気に走り（歩き）きりました。当日参加の７５名全員が完走 

（完歩）するという素晴らしい頑張り、さすが心も体も鍛えられた 

一中生です。 

  優勝目指す人、自己記録更新を目指す人、友達と励まし合って完 

走を目指す人、道中たとえ一人になっても黙々と走る人、それぞれ 

目標に向かってゴールを目指す姿、走り終わったあと、仲間を応援 

するために戻っていく姿は感動的でありました。 

  お忙しい中、ボランティアでご協力をいただいたり沿道で力いっ 

 ぱい応援していただいたりした保護者、地域の皆様本当にありがと 

 うございました。 

 

 

 茶園の管理にご協力いただいている金田様をお招きし、５月のお茶摘みに続き阿南二中との交流会を兼ねて、

今年の「一中銘茶」を味わうお茶会が行われました。 

  園芸購買委員会の企画、運営により、二中の皆さんとの楽しいクイズやレクリエーション、輪踊りもあり、美

味しいお茶を楽しみながら両校の交流を深めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

強 歩 大 会 

お 茶 会 



 

  １１/５（火）、第72回郡市連合音楽会・第73郡総合展覧会に参加してきま 

した。郡展では、下伊那の各小中学校の友達の作品を、時間をかけて、ゆっくり 

丁寧に見学しました。すばらしい作品、研究等ばかりで、今後の学習につながる 

学びができました。 

  音楽会では、茜祭でも全校合唱で歌った「大地讃頌」を、さらに練習を積み重 

ねて、レベルアップしたすばらしい歌声を会場に響かせてきました。他の学校の 

合唱も大変すばらしく、一中の歌声にプラスとなるものが得られたと思います。 

 ＜郡展出品作品＞ 

 国語（習字） １年「月光」 小澤花奈さん、金田波樹さん 

                ２年「紅花」 伊後優斗さん、岩田さくらさん 

        ３年「輝ける未来へ」 服部眞都さん、勝又颯河さん 

 図工美術   １年 熊谷新太さん「中学校」、村松由佳さん「校舎」、小澤花奈さん「贈ろう Present」 

        ２年 小掠正見さん「山中の神社」、伊後優斗さん「諏訪神社」、岩田さくらさん「2.5次元」 

           佐々木耕太さん「スパイクとボール」、 

        ３年 松下穂乃伽さん「いつもありがとう」、服部眞都さん「ゴールキーパー」 

           伊藤一葉さん「仲間と心を一つに」、伊藤 怜さん「ホルン」、 

           山下綾花さん「通学路からの景色」、松澤今日子さん「変わらない景色」（奨励賞） 

           松澤今日子さん「茜祭ポスター」、飯島紫音さん「トスを上げる手」 

           稲垣秀德さん「テニスラケットを握る手」、小林桃実さん「手像」（奨励賞） 

           石井爽楽さん「手像」 

 技術家庭科  ２年 小掠正見さん「座布団」、佐々木まりさん「防災座布団」（奨励賞） 

           塩澤千香さん「防災座布団」、原田琉生さん「座布団」 

 特別支援   １年 久保田雄大さん「花器」、山﨑来和さん「ペンケース」 

        ２年 村澤昭博さん「ペンケース」 

 

 

  来年度の生徒会正副会長選挙が行われました。 

  ２年生は、3年生から一中の伝統を引き継ぐために、候補者の選出、教室 

訪問、立会演説会の準備等、自分たちが一中の先頭に立つのだという心構え 

を持って準備を進めてきました。 

  立会演説会では、３人の候補が来年度目指す生徒会、一中の姿に向けてし 

っかりとした考えを述べてくれました。１、３年生はその熱い思いに応える 

よう真剣に演説を聞き、投票（信任投票）に臨んでいました。その姿から 

「きっと来年度の生徒会も、さらにすばらしい一中の伝統を創り上げる」と 

いう大きな期待が持てました。 

  ☆選挙（信任投票）結果  生徒会長  秦 大馳さん 

               男子副会長 伊後優斗さん  女子副会長 塩澤千香さん 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 【保護者の皆様へ】 

  過日、お配りしました本年度の「学校評価アンケート」の提出をお願いします。阿南一中の子どもたちのため 

に、よりよい教育に向けて、ぜひ貴重なご意見をお寄せいただきたいと思います。 

 提出用の封筒に入れ、11月28日（木）までに学級担任へご提出ください。 

郡 音・郡 展 

生 徒 会 選 挙 


